

Persiapkan kepemilikan radio, MPI PDM Karanganyar hadiri Diseminasi Peraturan dan Proses Perijinan Lembaga Penyiaran

Kamis, 01-09-2016



Foto bersama sebagian peserta Diseminasi yang diselenggarakan KPID Provinsi Jawa Tengah 30-31 Agustus 2016.

Karanganyar, Kamis (01/09/2016). Bertempat di Hotel Ommaya Gentan, Baki, Kabupaten Sukoharjo Jawa Tengah Komisi Penyiaran Indonesia Daerah Provinsi Jawa Tengah selama dua hari mulai tanggal 30 - 31 Agustus 2016 menyelenggarakan Diseminasi Peraturan dan Proses Perijinan Lembaga Penyiaran dengan mengangkat tema "Pelayanan Perijinan Lembaga Penyiaran yang SMART (Sederhana, Mudah, Akurat, Ramah dan Transparan).

Majelis Pustaka dan Informasi (MPI) Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar, sebagai sebuah majelis yang ada di Persyarikatan Muhammadiyah yang keberadaanya secara struktural ada dari pusat sampai daerah yang merupakan "Corong" persyarikatan terkait dinamika Muhammadiyah secara internal

maupun eksternal mengemban tugas menyampaikan segala informasi dengan berbagai media, salah satunya lembaga penyiaran baik radio maupun televisi. Sebagaimana telah diamanahkan oleh pimpinan Muhammadiyah di Karanganyar dan telah pula dijadikan sebagai salah satu program kerja Majelis (MPI) bahwa kepemilikan sebuah lembaga sangat dibutuhkan sebagai media dakwah amar ma'ruf nahy munkar menciptakan islam sebenar-benarnya, islam berkemajuan di karanganyar.

Ketua MPI PDM Karanganyar yang juga Direktur Radio SWIBA Karanganyar Teguh Triyono, SH., M.Si., hadir secara langsung pada acara tersebut dengan mengemban misi ganda, yang salah satunya adalah untuk mempersiapkan secara administrasi dan persyaratan apa saja sesuai dengan regulasi terbaru untuk mewujudkan target atas rencana kepemilikan lembaga penyiaran bagi Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar.

Kegiatan Diseminasi selama dua hari menghadirkan 4 orang pemateri yakni : 1). Direktur Penyiaran Kemeninfo Kemenkominfo dg materi Tatacara perubah data Lembaga Penyiaran; 2).Komisioner KPID Pusat Dr.Amirudin,MA : Pemilihan Format Siaran Lembaga Penyiaran. 3).Manajemen Pengelolaan Keuangan Lembaga Penyiaran oleh GM Solo Radio Yunianto Puspo Wardoyo,SE,MM; 4).Penggunaan Perangkat Siaran berdsarkan peraturan oleh Kepala Balai Monitor kelas II Semarang Ir.Hercules Tupal S,METE.

Acara diikuti 50 peserta dari Lembaga Penyiaran Radio/TV se- eks Karesidenan Surakarta dibuka oleh Kepala Sekretaris KPID Jateng Mulyono. Menurut Mulyono, kegiatan Diseminasi tersebut dimaksudkan untuk memberikan pemahaman dalam rangka peningkatan pelayanan perizinan Radio maupun TV. Sehingga diharapkan memperlancar proses perizinan di Jateng khususnya.

MPI PDM Kra - JOe.